

SANIDAD | FORMACIÓN ESPECIALIZADA

Solo cuatro de los primeros 300 médicos MIR eligen una plaza en hospitales de CyL

Varios servicios de los centros de Salamanca, Río Hortega de Valladolid y León han sido los escogidos para completar su formación sanitaria

SPC / VALLADOLID

Cuatro de los 300 primeros aspirantes con mejor nota del MIR (Médico Interno Residente) de la convocatoria de 2024 han elegido servicios de hospitales de Castilla y León para completar su formación sanitaria. Durante el primer día el Hospital de Salamanca ha adjudicado dos plazas (una en hematología y hemoterapia y otra en cardiología), mientras que han asignado una el Río Hortega de Valladolid (medicina intensiva) y el complejo de León (cardiología).

La primera petición para formarse en un centro de Castilla y León correspondió al aspirante situado en el puesto 26, que eligió el servicio de hematología y hemoterapia en el Hospital Universitario de Salamanca. A continuación y según la información del Ministerio de Sanidad consultada por la Agencia Ical, apareció en el puesto 172 un MIR que se decantó por la especialidad de medicina intensiva en el Río Hortega de Valladolid. Completaron el listado, los aspirantes que eligieron cardiología, por un lado en Salamanca, en 240 y, por otro, en León, en el puesto 286.

El Ministerio publicó la primera relación de plazas asignadas de la convocatoria MIR 2024, que en Cas-

tilla y León asciende a 744. Suponen nueve más que en la anterior convocatoria (735) y un 64 por ciento más que en 2019, cuando se ofertaron 454.

El proceso se prolongará hasta el viernes 19 de abril, cuando tendrán que elegir plaza los últimos números de orden hasta el 11.755. La primera de estas plazas, a nivel nacional, ha recaído en Dermatología en el Hospital Universitario Infanta Sofía, en San Sebastián de los Reyes (Madrid), por la que optó Noelia García, que contaba con la mejor nota. Le siguió dermatología en el Hospital Universitario 12 de Octubre y anestesiología y reanimación en el Hospital de Santiago de Compostela, que completaron el podium.

Dermatología repitió, un año más, como la especialidad más demandada, ya que copó la mitad de las primeras diez plazas adjudicadas. Con una oferta de 123 puestos, ya se han asignado 88 entre los 300 primeros aspirantes.

MEDICINA FAMILIAR. La nueva convocatoria de formación especializada en Castilla y León contempla 190 plazas para nuevos profesionales en Medicina Familiar y Comunitaria, el total de lo autorizado y la misma cifra que hace un año. De es-



Un grupo de médicos residentes en una jornada de puertas abiertas. / R. VILLAVERDE

Tan solo cinco de la primera tanda se ha decantado por especializarse en medicina familiar

ta manera, hay nueve en la gerencia de Ávila, 21 en la de Burgos; nueve en Aranda de Duero; once en la de Miranda de Ebro; 20 en León; nueve en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; ocho en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; seis en Medina del Campo, y 14 en Zamora.

Llama la atención que de los primeros 300 médicos MIR, tan solo cinco se han decantado por la especialidad de medicina familiar.